

Día del Agua

El **Día Mundial del Agua** se origina en la Conferencia de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente y el Desarrollo en Río de Janeiro, Brasil del 3-14 Junio de 1992, después de la cual, La Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó el 22 de diciembre de 1992 la resolución por la que el 22 de marzo de cada año, fue declarado Día Mundial del Agua.

Se invitó a las naciones a realizar actividades relacionadas con la conservación y el desarrollo de los recursos hídricos, apelando a la puesta en práctica de las recomen-



daciones de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Medio Ambiente y Desarrollo contenidas en el Capítulo 18 (Recursos de Agua Dulce) de la Agenda 21.

Cada año una Agencia de las ONU diferente ha producido una serie de comunicados de prensa alrededor del Día Mundial del Agua, que han sido distribuidos a través de la red de contactos de cada agencia.

A las 3:15 los alumnos de GSD bajamos al patio pequeño. Luego alumnos de la eso se pusieron carteles que decían que ahorráramos agua. Luego los alumnos iban pasando jarras con los restos de agua de la comida. Los alumnos de sexto iban regando el huerto con esa agua.

A continuación los alumnos subieron a sus clases y sus profesores les contaron una historia relacionada con este día tan especial llamada el niño del no.

